

Protokoll der Ordentlichen Generalversammlung des Vereinsjahres 2017

19. März 2018, 19:00 – 20:00, Restaurant Zunfthaus zur Schmidten in Zürich

Begrüssung

Georg Schätti eröffnet die Generalversammlung und begrüsst die 27 anwesenden IAETH Mitglieder.

Es gibt keine Änderungsanträge zur Agenda.

1. Wahl des Protokollführers

Patrick Neukomm wird einstimmig (mit Applaus) gewählt.

2. Wahl der Stimmenzähler

Tobias Krauer und Martin Meier werden einstimmig gewählt.

3. Protokoll der letzten Generalversammlung vom 20. März 2017

Es gibt keine Kommentare von den IAETH Mitgliedern. Das Protokoll wird verdankt und einstimmig genehmigt.

4. Jahresbericht des Präsidenten

Der schriftliche Bericht des Präsidenten ist auf der IAETH Website abgelegt:

[Jahresbericht des Präsidenten](#)

Es gibt keine Fragen dazu.

5. Kassen- und Revisorenbericht 2017, Entlastung des Vorstands

Michael Baumer präsentiert die Erfolgsrechnung und die Bilanz 2017.

Die grössten Ausgabenposten neben den Vereinsanlässen waren einerseits die Erstellung der zweisprachigen Portrait Letters und andererseits das Sponsoring der Masterfeier und der Informatikolympiade.

Die einzelnen Posten der Erfolgsrechnung und der Bilanz können den [Generalversammlungs-Folien](#) entnommen werden.

Die Revisoren Thomas Ingold und Thomas Etter bestätigen die Abnahme der Rechnung durch die Revisoren und danken Michael Baumer für die Rechnungsführung. Die Mitglieder verdanken es mit Applaus.

Die Rechnung wird einstimmig angenommen und der Vorstand entlastet.

Michael Baumer kündigt seinen Rücktritt als Kassier auf nächstes Jahr an. Interessenten für seine Nachfolge werden gebeten, sich bei ihm zu melden. Idealerweise erfolgt die Einführung bereits ab Mitte 2018. Der Aufwand ist mit jährlich ca. 20 Rechnungen überschaubar.

6. Aktivitäten, Budget und Mitgliederbeitrag 2018

Die Aktivitäten und das Budget sind in den [Generalversammlungs-Folien](#) aufgelistet.

Remo Gisi erklärt sich bereit, die Berufsumfrage durchzuführen. (Applaus)

Es wird der Wunsch geäussert, den Stammtisch jeweils früher als erst um 20 Uhr zu starten.

Michael Baumer präsentiert das Budget 2018. Aufgrund des neuen Verteilschlüssels der ETH Alumni Vereinigung wird mit reduzierten Mitgliederbeiträgen gerechnet. Bei gleichbleibendem Sponsoring wird deshalb neu ein Verlust resultieren.

In Zukunft kann wohl das Sponsoring der Masterfeier nicht mehr im gewohnten Umfang erfolgen. Es ist daher zu prüfen, ob ETH Alumni dieses Sponsoring direkt übernehmen kann.

Das Budget wird einstimmig angenommen.

Die Beibehaltung des Mitgliederbeitrages und dessen Inkasso durch ETH Alumni wird einstimmig angenommen.

7. Änderung der Statuten

ETH Alumni bietet die Mitgliedschaft auch CAS-Absolventen an. Das D-INFK hat den Zertifikatslehrgang Informatik (CAS-INFK) im Angebot. Daher stellt sich die Frage, ob die IAETH-Statuten angepasst werden sollen, damit CAS-Absolventen des D-INFK die Mitgliedschaft im IAETH angeboten werden kann. Es wird nicht mit einer grossen Anzahl CAS-Absolventen gerechnet.

Weitere Informationen zur Ausgangslage und den Varianten für die Statutenänderung können den [Generalversammlungs-Folien](#) entnommen werden.

Der Antrag, neu auch CAS-Absolventen die Mitgliedschaft im IAETH anzubieten, wird angenommen mit 25 Ja-Stimmen, einer Nein-Stimme und einer Enthaltung.

8. Aufnahme und Ausschluss von Mitgliedern

Die 323 einzelnen Neumitglieder sind in den [Generalversammlungs-Folien](#) aufgelistet.

Die neuen Mitglieder werden einstimmig aufgenommen.

9. Wahl des Vorstandes und der Rechnungsrevisoren

Der Vorstand hat vier Rücktritte zu verzeichnen. Nicky Kern, Manuel Bleichenbacher, Patrick Neukomm und Michael Bischof treten auf diese Generalversammlung hin zurück. Ihr Einsatz wird mit Applaus verdankt.

Michael Baumer plant seinen Rücktritt auf nächstes Jahr.

Georg Schätti stellt sich erneut als Präsident zur Verfügung. Georg Schätti wird einstimmig (mit Applaus) zum Präsidenten gewählt.

Melanie Raemy (bisher) stellt sich als Vizepräsidentin zur Verfügung. Melanie Raemy wird einstimmig (mit Applaus) zur Vizepräsidentin gewählt.

Michael Baumer stellt sich für ein weiteres Jahr als Kassier zur Verfügung. Michael Baumer wird einstimmig (mit Applaus) zum Kassier gewählt.

Daniel Kluge (bisher) und Aarno Aukia (neu) stellen sich als Ressortleiter zur Verfügung. Aarno Aukia stellt sich kurz vor. Die beiden Ressortleiter werden einstimmig (mit Applaus) gewählt.

Thomas Ingold und Thomas Etter stellen sich für ein weiteres Jahr als Revisoren zur Verfügung. Sie werden einstimmig (mit Applaus) gewählt.

10. Varia

Es wird auf den nächsten Event hingewiesen, den Besuch des Computermuseums von Robert Weiss am 18. April 2018.

Georg Schätti schliesst die Generalversammlung (Applaus).

Zürich, den 19. März 2018

Patrick Neukomm